



Medienmitteilung

Neue barrierefreie «Hotelzimmer» im Alters- und Pflegeheim Linthal

«Genera(k)tionen»: barrierefreie Ferien im Altersheim

Glarus, 18. November 2021 – Wenn in Glarus Süd Räume leer stehen, macht Sandra Bächtiger von der dieGASTgeberei daraus Ferienwohnungen und Gästezimmer. Als neuestes Projekt hat sie sich das Alters- und Pflegeheim Linthal vorgenommen. Ab sofort sind darin barrierefreie «Hotelzimmer» buchbar.

Aus einem Bahnhof wird eine Ferienwohnung, aus dem eigenen Garten ein Caravan-Stellplatz, nun ist das Alters- und Pflegeheim Linthal an der Reihe: Zurzeit steht der 3. Stock fast ganz leer, was Sandra Bächtiger hellhörig werden liess. Wie es ihre Geschäftsidee der dieGASTgeberei vorsieht, wusste sie sofort was daraus werden sollte: Hotelzimmer!

Von einem ehrenamtlichen Einsatz in der Altersheim-Cafeteria – 20 Jahre ist das her – kannte sie den Neubau in Linthal mit den hellen und grosszügigen, aber auch funktionalen Räumen.

Pilotphase Altersheim-Hotel

Es ist eine klassische Win-Win-Situation, die auch Geschäftsführer der Alters- und Pflegeheime Glarus Süd (APGS) Marcus Wille sofort zusagte: Beziehen Feriengäste die leeren Zimmer, gibt es Arbeit für sein Personal, die Räume werden nicht umsonst geheizt und es gibt neues Leben ins Altersheim. Mittlerweile sind schon vier Doppelzimmer möbliert und bereit für die Pilotphase.

Barrierefrei in die Ferien

Das Frühstück gibt es vom Angebot, welches täglich für die Bewohnenden angerichtet wird, für das Abendessen wird die lokale Gastronomie empfohlen. Preislich reihen sich die neuen Hotelzimmer bei den Hotels in Linthal ein. Das Spezielle daran: Die Zimmer sind rollstuhlgängig und – falls nötig – kann auch Pflege zum Zimmer dazugebucht werden. Ist das Konzept ein Erfolg, liesse es sich in Zusammenarbeit mit Sandra Bächtiger auf weitere Altersheime ausweiten, welche noch Räumlichkeiten zu vergeben haben.

Kontakt

Sandra Bächtiger
info@dieGASTgeberei.ch
079 484 13 51
www.dieGASTgeberei.ch